



## Un avión de combate chino intimida a un avión patrullero estadounidense sobre el mar de la China Meridional

- Peter van Halteren
- [28/2/2023](#)

El viernes, un caza chino J-11 armado con cuatro misiles siguió de cerca a un avión de patrulla P-8 de la Armada de Estados Unidos en el espacio aéreo internacional sobre el mar de la China Meridional, según informó el *Wall Street Journal*. El caza chino apareció repentinamente detrás de la aeronave estadounidense, pasó por encima y luego se colocó junto al P-8, a sólo unos cientos de metros de su ala. Los militares chinos advirtieron al avión estadounidense que no se acercara más.

Aeronave estadounidense, le habla la Fuerza Aérea de la [Ejército Popular de Liberación]. Se está aproximando al espacio aéreo chino. Mantenga una distancia de seguridad o será interceptado

—emisión de la estación militar terrestre china

Los aviones de patrulla estadounidenses sobrevuelan el Mar de China Meridional como parte de los esfuerzos diseñados para mantener la región abierta a la navegación y registrar la militarización de las islas artificiales por parte de China. La tripulación del P-8 utilizaba cámaras, radares y otros sensores para examinar las instalaciones militares de las islas.

Después de que las fuerzas estadounidenses replicaran que estaban volando en espacio aéreo internacional, la estación terrestre china dijo: "No se acerquen más o pagarán toda la responsabilidad". El avión chino se retiró finalmente después de que el P-8 se alejara de la zona sobre las islas Paracel.

Funcionarios estadounidenses informan de que estos encuentros se han convertido en algo casi diario y los pilotos de cazas chinos se muestran cada vez más agresivos con los aviones estadounidenses que patrullan el Mar de China Meridional.

En diciembre, el ejército estadounidense hizo públicas unas imágenes de un caza chino volando a menos de 6 metros de un avión de las Fuerzas Aéreas estadounidenses sobre el Mar de China Meridional. El jet estadounidense se vio obligado a realizar maniobras evasivas para evitar la colisión.

**La Trompeta dice:** debemos observar atentamente cómo China aumenta su dominio sobre el Mar de China Meridional. En su artículo "China está dirigiendo el mundo hacia la guerra", el redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, escribió: "Ahora que la presencia militar estadounidense en la zona se ha reducido drásticamente, China está reclamando todo el mar de la China Meridional como suyo!".

Dios advirtió a los descendientes de Israel en Deuteronomio 28 que si se rehusaban seguir sus caminos, Él le entregaría el control de las puertas y rutas marítimas estratégicas a sus enemigos: "Pondrá sitio a todas tus ciudades [puertas, vkj]..." (versículo 52). En la actualidad, estos descendientes se encuentran principalmente en Estados Unidos y Gran Bretaña. La reclamación ilegal de soberanía por parte de China sobre el Mar de la China Meridional y su beligerante empuje en contra de la paz son un área en la que podemos ver cómo se cumple esta profecía.